



Photographe : Annik Wetter

sia

société suisse des ingénieurs et des architectes

section **genève**

groupe professionnel environnement

Conférence - Débat

Mercredi 5 juin 2019 de 18h00 à 20h00

dans l'auditorium de la FER

98, route de Saint-Jean, 1203 Genève

La qualité de l'air intérieur dans le bâtiment

« Une bonne qualité de l'air à l'intérieur d'un bâtiment répond à un enjeu de santé publique. Les mesures d'assainissement sont importantes, ainsi que le renouvellement de l'air qui est indispensable à une bonne hygiène des occupants. »

Les bâtiments font l'objet de sources de pollution, qui impactent tant ceux qui les construisent que ceux qui les occupent. On en connaît bien certains, comme l'amiante, mais d'autres tels que COV, HBCD ou formaldéhyde restent moins connus du grand public.

Nous proposons une conférence-débat qui réunit autour de la table différents intervenants, qui chacun à sa manière apporte un éclairage sur ce thème, qu'il soit médecin, expert en qualité de l'air ou acteur de la construction.

Ils vont ensemble dresser une carte des principaux polluants dans le bâtiment, de leurs impacts sur la santé, des précautions à prendre et des alternatives leurs usages.

La sia section genève organise

/ Intervenants /

Victor DORRIBO

médecin du travail à Unisanté, Lausanne

Philippe FAVREAU

chef du secteur Toxicologie et Laboratoire SABRA, Etat de Genève

Stéphane FUCHS

architecte et biologiste de l'habitat atba SA, Genève

Manon CAPITAN

cheffe de projet bâtiment durable & stratégie santé Amstein + Walthert, Lyon - Genève

/ Modérateur /

Pierre OLIVIER

consultant énergie & développement durable

La conférence-débat sera suivie d'un apéritif dinatoire dès 20h